
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈話し合われた主な内容〉 

○５校時目の授業参観の感想や学校改善プラン等に関わる熟議について 

 

・いきいき元気に学習している様子が見られて安心している。 

 

・学年で目標（テーマ）を決め、意思統一を図り取り組んでいることがわかった。 

 

・掲示されていた壁新聞がすばらしかった。グループでみんなで協力して、配置や色を 

 考え工夫して仕上げている。パソコンなども使って調べ、書いている内容もとても詳 

 しかった。 

 

・一年生の授業で、曲に合わせて体を動かし元気に踊っていた。幼稚園や保育園でもリ 

 ズムに合わせて踊ることに取り組んでいるので、連携していることがわかった。 

 

・今日は中学校体験の日であった。全員が野幌中に行くのか。 

 →１００％とは限らない。家が学校に近いことや部活等で他の学校を選択することも 

  ある。 

  新一年生も学校選択制で、他の校区から野幌若葉小を選んで入学する児童もいる。 

  学校一斉公開日の時に見学のために来校する保護者もいる。ぜひ野幌若葉小に入 

  学していただけるとありがたい。 


